Installationsgottesdienst

Aufschaltdatum: 01.11.2018

Es klingt nach Spenglerarbeiten, ist aber eine feierliche Amtseinsetzung von Pfarrpersonen. Das Wort "installieren" kommt vom lateinischen Wort installare und bedeutet, dass jemand in ein kirchliches Amt eingesetzt wird. Am Sonntag, 4. November 2018 werden in der Thomaskirche Liebefeld gleich drei Pfarrpersonen in ihr Amt eingesetzt, oder wie es richtig heisst, installiert. Pfrn. Christine Rupp Senften, Pfr. Lorenz Hänni und Pfr. Jürg-Sven Scheidegger, Sie werden durch die "Installatorin" Pfrn. Cornelia Nussberger Ramseier installiert.

Details zum Installationsgottesdienst

http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/archiv/Installationsgottesdienst-Kopie.php